

Le déficit énergétique du Burundi sera résorbé en 2017

PANA, 03 avril 2013 Bujumbura, Burundi - Le déficit énergétique actuel ne sera comblé qu'avec la mise en marche de nouveaux barrages hydroélectriques en cours de construction sur certaines rivières du pays et dont la livraison n'interviendra toutefois pas avant l'année 2017, apprend-on du ministre burundais de l'Energie et des Mines, CÃ Manirakiza. Le déficit actuel a atteint 25 MW, soit l'équivalent de la quantité de courant disponible et il faudra attendre la fin des travaux en cours sur six sites pour rétablir l'équilibre d'ici 2017.

Au Burundi, le dernier barrage hydroélectrique a été construit remonte aux années 1980. Les énergies alternatives, quant à elles, sont encore au niveau des études de faisabilité dans un pays qui ne manque pourtant pas de tous en la matière, comme le niveau élevé d'ensoleillement à longueur d'année.